

あおい地区会からのお知らせ

あおい人財バンク 登録者の募集

趣味の会や教室、各種イベントや活動などに、住民のみなさんの特技や資格などの力を活かしたら、より楽しく地域活動ができると考え、「あおい人財バンク」を設立することとしました。

着物の仕立てが得意な方、キムチ作りが上手な方、草取り名人、なんでも大丈夫です！

登録者には、各種イベントなどを開催する際に声掛けをさせていただきます。都合の良い時に協力いただければOKなので、気軽に地域活動に参加できます。(詳しくは別紙をご覧ください。)



ぜひ、あなたの力を新しいまちのために貸してください！

あおい地区 自治会設立 お祝いコンサートの開催

三丁目地区自治会が設立すると、あおい地区の全ての自治会が設立することとなります。地区活動の本格的なスタートとして、お祝いのコンサートと交流会を企画しましたので、ぜひご参加ください。

日時：7月18日(月・祝) 12:00～
(コンサートは14:00開演)
会場：市コミュニティセンター

出演者：ハートtoハート
ハラハラシンガーズ ほか
※当日は屋外で屋台も出店します！



ペットクラブの活動

3月20日(日)、ドッグランインディ(大曲)を見学しました。広いスペースで犬を思いきり走らせたり、ペット用シャンプーやお泊りもできるとのこと、皆さんにもぜひ活用していただきたいと思ひます。

5月22日(日)、フンが落ちていないか確認したり、すれ違った方への挨拶や、不審なことがないかパトロールを兼ねた散歩を行いました。

ペットの散歩を地域の見守り活動に活用し、マナー向上と地域貢献に役立てています。

ペットクラブ入会届は地区会事務局に用意しております。皆さんの入会をお待ちしております！



▲ドッグランの見学



津田会長のワンちゃんと散歩♪

編集後記

5月末に第三期と第四期の一部の災害公営住宅が引き渡され、残るは7月の第四期災害公営住宅(二戸一エリア)の引き渡しのみとなりました。引っ越しも着々と進み、たくさんの方と出会い、お茶飲み会の機会も増えたことと思ひます。

6月末にはあおい地区のすべての自治会が立ち上がります。あおい地区で一体的に、楽しく、暮らしやすいまちづくりを進めていきましょう！ 人財バンクへの登録もお願いします！ (広報部会長 土門一枝)

発行 あおい地区まちづくり整備協議会

〒981-0503 宮城県東松島市矢本字上河戸36番地1 東松島市役所生活再建支援課内(事務局：松本、千葉)

Tel：0225-82-1111/ fax：0225-82-7322/ E-mail：iten@city.higashimatsushima.miyagi.jp

第27号 平成28年6月20日

あおい地区 まちづくり通信

発行 あおい地区まちづくり整備協議会 広報部会

目次

災害公営住宅の鍵が引き渡されました	1面
チャレンジデーの開催	1面
遊具のメンテナンス	1面
第8回定期総会を開催	2面
三丁目地区自治会設立準備会の状況	2面
あおい地区会設立集会の開催	3面
あおい春祭りの開催	3面
人財バンク 登録者の募集	4面
コンサートの開催	4面
ペットクラブの活動紹介	4面

第三期・第四期災害公営住宅の鍵が引き渡されました！

5月30日(月)、市営あおい住宅(第三期・第四期)鍵引き渡し式が開催されました。

式ではUR都市再生機構 宮城・福島震災復興支援本部の佐分本部長から東松島市 阿部市長へ、阿部市長から入居者を代表して津田金一さんと狩野菊枝さんへレプリカの鍵が引き渡されました。

津田さんは「自分が本当に住むと思えないくらい素晴らしい家。住民と協力し住んで良かったと思えるまちにしていきたい」と挨拶されました。

式終了後には入居者への鍵引渡しが行われ、翌日より順次入居が始まっています。

なお、災害公営住宅の鍵引き渡しは7月に第四期災害公営住宅(二戸一エリア)が行われる予定となっております。



市営あおい住宅Ⅲ期、Ⅳ期鍵引渡し式
左から UR 佐分本部長、入居者代表 津田さん、狩野さん、阿部市長

チャレンジデーの開催

5月25日(水)、住民参加型のスポーツイベント、チャレンジデーが市内全域で開催されました。

東松島市の参加者は19,199人(参加率47.7%)となり、対戦相手の大分県杵築市の12,895人(参加率42.1%)を上回り、2回目の勝利を飾りました。

あおい地区では、二丁目公園(健康づくり・憩い広場)の健康遊具を使って地区住民が運動し、お昼過ぎには市議会の議員さんも健康遊具で汗を流していました。



▲運動中！

遊具のメンテナンス

6月3日(金)、昨年、三丁目公園(子ども広場)に複合遊具を寄贈していただいた、NPO法人プレイグラウンドオブホープとフィリップモリスジャパン(株)のボランティアの方々があおい地区を訪れ、メンテナンスとして遊具の塗り直しを行っていただきました。これからは遊具を大切に使用していきましょう。



遊具を塗り直すボランティアスタッフ

第8回総会（定期総会）を開催

去る5月18日（水）、市コミュニティセンターにて、あおい地区まちづくり整備協議会の第8回総会（定期総会）が開催されました。総会では、すべての議案が異議なく承認されました。（議決権行使世帯を含めた出席世帯273世帯）

なお、協議会は今年度中に解散を予定しているため、役員改選時期ではあるものの、残期間も現行役員で活動する旨、承認いただきました。



▲議決を行う出席者

あおい三丁目地区自治会 設立準備会の検討状況

現在、あおい三丁目地区自治会の設立に向け、地区での決め事や自治会運営について、設立準備会で検討を行っています。顔合わせを含め、3月から7回これまで会議を行い、下記の項目について協議しております。

なお、三丁目地区自治会の設立総会は6月29日（水）午後7時からコミセン2階会議室で開催します。三丁目地区コミュニティの第一歩となりますので、三丁目にお住まいの方、居住予定の方はご出席をお願いします。



検討項目の一部

- 細則、会計細則の作成
自治会規約を補足する「細則」や、予算の使い方や手続きの流れを明確にする「会計細則」を作成することとしました。
- ごみ当番について
現在、居住者の方で当番制ではないものの自発的に掃除を行っているため、自治会設立後からごみ当番を行うこととしました。また、ごみ出しマナーを守ることを前提として、集積所に鍵はかけないこととしました。
- 班長、副班長について
離れた位置の世帯で班長と副班長を担い、副班長が次の班長になるよう、回すこととしました。なお、図面だけでは分かりにくいので、輪番表を作成することとしました。
- 回覧板
スムーズに回覧を行うため、約10世帯ごとに回覧することとしました。



▲準備会の様子

防災調整池に太陽光発電設備が整備されます

東松島市では防災集団移転団地の防災調整池に太陽光発電設備を整備する事業を始めました。あおい地区内に2箇所整備するほか、矢本西団地、牛網団地にも1箇所ずつソーラーパネルを据え付けることとなります。通常時は電力を東北電力に販売しますが、災害時には各団地へ電力が供給されます。完成は来年3月の予定です。



あおい地区会 設立集会を開催しました

4月10日（日）、あおい西集会所において、あおい地区会の設立集会を開催しました。

集会所いっぱいの方がご出席し、組織設立にあたっての議案を審議いただき、全て承認いただきました。

今後、地域内の高齢者等の見守り体制づくりや、地区全体のイベント運営、ペットクラブの活動支援や公共施設の管理など、地区会として活動していきます。

引き続き皆様のご協力をお願いします。



▲多くの方にご来場いただきました

集会所落成記念 あおい春祭りを開催！



▲大盛り上がりの餅まき！

あおい地区会 設立集会終了後、西集会所に隣接する一丁目公園で「集会所落成記念 あおい春祭り」を開催しました。

お祭りでは、来賓の方々のほか、あおい地区に住んでいる子供たちにテープカットをしていただき、東・西集会所の設計・建設業者へ感謝状を贈呈しました。その後、集会所落成の記念として、大曲浜獅子舞保存会による獅子舞演舞をご披露いただきました。お祝いの餅まきも行い、参加者は笑顔でお餅を拾っていました。

あおい地区の有志のほか、チーム東松山にも屋台を出店していただき、大盛況となりました。



▲みんなでテープカット



◀ 設計・建築業者へ感謝状贈呈

勇猛な大曲浜獅子舞！ ▶



▼屋台も大繁盛！

○あおい地区会 事務局について

現在、あおい地区会の拠点として、あおい西集会所内の事務室に事務局員が常駐しています。

事務局では集会所の利用受付やあおい人財バンクの登録、ペットクラブの入会窓口といった業務を行いますので、気軽にお立ち寄りください。

定休日：毎週月曜日・祝日

常駐時間：9:00～17:00

(12:00～13:00は昼食休憩)

～7月の定休日以外のお休み～

7/10・・・選挙のためお休み

7/19・・・イベント振替のためお休み